

## 令和4年9月熊野市教育委員会会議録

1. 日 時 令和4年9月29日（木） 午後4時00分から
2. 場 所 文化交流センター 多目的ルーム
3. 出 席 者 倉本教育長 根引委員、高見委員、北野委員
4. 事務局説明員  
    雑賀総務課長、伴学校教育課長、柳本社会教育課長  
    泉総務課庶務係長
5. 教育長報告
6. 議 事  
    （議案第1号） 外国語指導助手の任用について
7. その他  
    市議会一般質問の概要について  
    令和4年度「三重の教育談義」への参加について

### □開会（開会の宣言）

（教育長） それではただいまより、令和4年9月熊野市教育委員会議を始めさせていただきます。事項書に則って進めてまいります。

### □教育長報告

（教育長） 事項2報告、別紙をご覧ください。（経過報告、事件・事故等、今後の予定・その他について報告）

（教育長） それでは、私からの報告の中で、質問等はありませんでしょうか。

（委 員） （2）事件・事故の山崎運動公園の落書きの件なんですけど、防犯カメラとか、そういうのは設置して無いんでしょうか。

（事務局） 設置はしておりません。

（委 員） こんなことをやっても罪に問われないわけですよね。となると、また同じことをやってということもあるので、防犯カメラ等の何かで再発を防止する対策をお願いします。

（事務局） 議会の一般質問でもその話は出ておりまして、施設全体的に今後検討していくということです。

（委 員） スタジアムは考えていただいたほうがよいです。

（教育長） その他ありませんでしょうか。

（委 員） それ以降の落書きというのはないんですか。

（事務局） 今のところありません。

（委 員） スタジアム以外の別の所もないんでしょうか。

（事務局） 今のところ報告はあがっておりません。

(教育長) 学校なんかでも防犯カメラを付けていなくて、以前、有馬小学校の放火事件があったんですけど、それ以降は学校でも特に侵入とかの事案はありませんし、社会教育施設においても特に無い状況です。

今回の件につきましては、被害届を警察に出しました。警察は今まで以上にパトロールを充実させてくれるということです。

(委員) 学校の夜間は特に人がいない状況で、防犯カメラというのは今、色々な所で効果が出ていて、人口の少ない所でも今後は必要なのかなという気はします。

(教育長) ありがとうございます。防犯カメラの件は今後も検討を進めていかなければならぬと思っております。

その他ございませんでしょうか。

(教育長) それでは、事項書の3、議事に入ってまいります。議案第1号外国語指導助手の任用についてお願ひします。

(事務局) (議案第1号外国語指導助手の任用について提案)

(教育長) 議案第1号につきまして質問等ございませんでしょうか。

(委員) ありません。

(教育長) それでは、議案第1号外国語指導助手の任用について承認いただけますでしょうか。

(委員) はい。

(教育長) ありがとうございます。承認いただきました。続いて事項4、報告 ありませんでしょうか。

(事務局) 特にありません。

(教育長) それでは、事項5 その他 市議会一般質問の概要については、ここでやっていたら予定でしたが、先程の教育長報告の中で行いましたので、次に移らせていただきます。

令和4年度「三重の教育談義」への参加についてお願ひします。

(事務局) (令和4年度「三重の教育談義」への参加について説明)

(教育長) コロナ禍の前までは、教育委員のほとんどが行っていただいていた会議が、今はこういう状況ですので、たくさん参加していただけない場合が多いんですが、今後の状況によっては、参加のほうを前向きに検討していただきたいと思います。

(教育長) そのほかありませんでしょうか。

(教育長) よろしいでしょうか。それでは、これをもちまして、令和4年9月教育委員会会議を閉じさせていただきます。

次回は10月27日(木)午後4時からこの会場で実施いたします。  
どうぞよろしくお願いします。